

« Aimez vos ennemis, et priez pour ceux qui vous persécutent »

Nous savons tous que Jésus nous appelle à nous aimer les uns les autres. Et généralement, nous sommes d'accord avec ce commandement. Mais aujourd'hui, Jésus nous met les points sur les i. Il ne s'agit pas d'aimer ceux qui nous aiment, ceux qui pensent comme nous, ceux qui vivent comme nous, ceux qui nous font du bien. Mais il s'agit d'aimer tous ceux qui sont différents et surtout tous ceux qui nous font du mal ! Il s'agit aussi de prier pour eux.

Et nous le savons, pour Jésus, qui est mort sur la croix par amour de nous, tous pécheurs que nous sommes, l'amour n'est pas fait seulement de mots mais de gestes concrets.

En clair, Jésus nous dit :

Ton voisin est différent de toi, aime-le, respecte-le dans sa différence et apporte-lui ton aide s'il en a besoin.

Ton collègue de travail te marche sur les pieds pour avoir une promotion à ta place : aime-le, respecte-le et ne le casse pas devant les autres ou auprès de ta direction.

Telle personne t'a fait du mal, ou a fait du mal à tes enfants : aime-la, et accorde ton pardon, un pardon vrai, un pardon du plus profond de ton cœur. Un pardon qui te permettra de continuer à vivre à côté d'elle sans haine et sans conflit.

Eh oui ! Jésus est clair ! L'amour dont il nous parle est exigeant, car il nous appelle à la perfection ! À la perfection de Dieu !

Atteindre une telle perfection semble impossible. Pour y arriver, il faut regarder à l'amour de Dieu pour nous personnellement. En fait Jésus nous dit : aime les autres comme Dieu t'aime ! Pardonne aux autres comme Dieu te pardonne ! (...)

Myriam de Gemma
passionistedepolynesie.e-monsite.com/